

Make 2nd Life

今年もシルバー人材センターの広報と新規会員の入会促進を目的にランチ大津京で「Make 2nd Life 2022 入会説明会」を開催します。
ワークショップも初お目見え!!
内容を拡充して開催します。

- ☆★ 日程 令和4年9月24日(土)・25日(日)
- ☆★ 場所 ブランチ大津京(大津市二本松1-1)
- ☆★ 内容 入会説明会
(1日2回 午前11時~午後2時~ 計4回開催)
活動状況パネル展示
趣味の写真展
会員手づくり市
「おちょこ苔玉」ワークショップ
バルーンアート
健康増進セミナー「血管年齢測定、筋肉チェック」
(カーブスジャパン協賛)

「会員手づくり市」出店者を募集します!!

恒例になりました「Make 2nd Life入会説明会」は毎回たくさんのお客様にご来場いただいています。
昨年は、木工おもちゃ・あみぐるみ・健康布ぞうり・ベビーグッズ・帯地のカバン・スマホクッションなど、会員の皆さんの愛情たっぷりの手づくり市を開催しました。中には、予約を承る商品もありました。
今年も**会員手づくり市**を開催しますので、出店を希望される方は事務局までお申し込みください。

■出店申込み・お問合せ
公益社団法人 大津市シルバー人材センター
TEL077-525-2528 (平日8時40分~17時25分まで)

編集後記 「今年の漢字」

毎年、清水寺で発表される「今年の漢字」は、その年の世相を一字で表すことで人気がある。漢字への関心や理解などを深めてもらおうという趣旨で、日本漢字能力検定協会が公募している。応募のあった漢字で最も多い漢字が「今年の漢字」に選ばれる。森貫主が、その漢字を見事に書き上げる。あまりの見事さに、森貫主に「練習されているのですか。」と聞いた無礼な記者がいたそうだ。

2021年の「今年の漢字」は、「金」。実は、昨年2月の会員ニュースの編集後記に、10ヶ月も早く「今年の漢字」は「金」だ。と予想した雑文を掲載する予定だったが、表紙写真のアイスチューリップの見事さに感動し、アイスチューリップに関する雑文を掲載した。筆者の卓越した先見の明を示すことができたのに、少し残念だ。

では、2022年の「今年の漢字」を予想し、見事の中させて見せる。2022年の「今年の漢字」は、「賑」だ。新型コロナウイルス感染症が終息し、通常の日常が戻り、街に「賑」が戻る。



TAKE FREE MAGAZINE

公益社団法人
大津市シルバー人材センター

発行/2022年7月
発行・編集/大津市シルバー人材センター広報委員会
TEL:077-525-2528
〒520-0043 滋賀県大津市中央2丁目2-5 中央市民センター3F

2022年
7月発行



「虹色のふうせん ~まばゆき明日を~」
イベント名:「大津百町まつり」in 丸屋町商店街
撮影時期:2022年6月
撮 影:広報委員 牧野 良二

令和4年度は

定時総会を開催しました

過去2年（令和2年度および令和3年度）の定時総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、やむを得ず規模を縮小して開催してきましたが、令和4年度は会場を大津市民会館大ホールに戻し、通常の規模で開催することができました。

総会では、令和3年度事業報告案をはじめとする4議案や令和4年度事業計画などの3報告が審議され、何れも議決または了承されました。

なお、任期満了に伴う新理事および新監事も選任されました。

また、大変お忙しい中ご臨席を賜りました大津市副市長 杉江達秀様、大津市議会議員 伴孝昭様、大津公共職業安定所長 赤堀和彦様、大津市老人クラブ連合会長 松田輝男様および衆議院議員大岡敏孝議員 井元秘書様の皆さま大変ありがとうございました。



会場では、写真クラブによる作品展示もされました。作品のテーマは「2022春の桜（三井寺）」でした。

安全就業の推進で「事故ゼロ」を目指しましょう

令和4年度事業計画では「安全意識の高揚」を重点事業の第1に掲げています。安全のための「準備よし」、「対策よし」を就業前に就業会員一人ひとりが確認することで、安全意識の高揚を図ります。万一、事故が発生したときは、事故状況を共有し、「反省よし」を実践します。

最近の事例はありませんが、剪定作業は、傷害事故の重篤化が心配される作業で特に就業会員の安全意識の高揚が重要です。このため、班長会議を通じて、安全のための資材・物品の積極的な購入を進めていきます。また、除草作業においては、令和3年度に刈払い機を使用される会員を対象に安全に対する確かな情報を身につけていただくため、国が示す「刈払機取扱作業安全衛生教育」研修を実施しました。引続き、同様の研修を開催して行く方針です。

ゼロゼロワ

傷害事故ゼロ 賠償事故ゼロ 事故防止県内1位



賑々しく参ります

令和元年12月に確認された新型コロナウイルスもその姿が徐々に明らかにされてきました。この新型ウイルスによる感染拡大は現在も続いておりますものの、発生当初のマスクや体温計の不足が嘘のように解消され、ワクチン接種や治療薬の開発が進み成果を上げています。

滋賀県では新型コロナウイルス対策の象徴であるマスクについて、「着けてよし！ 外してよし！ みんなよし！」をスローガンに、マスク着用の不要な場面を示し、的確な感染対策の推進を図っています。

新型コロナウイルス対策を怠ることはできませんが、大津市シルバー人材センターは、令和4年度これまでの重いコートを脱ぎ捨て、**慎重ながらも前向きに賑々しく事業を実施していきます。**

イベント開催でシルバー事業を盛り上げます

令和4年度も会員の拡大と会員間の親睦を深めるため、「Make 2nd Life 2022 入会説明会」および「グラウンドゴルフ大会」を開催します。グラウンドゴルフ大会は今年で5回目の開催となり、新型コロナウイルスに強いイベントです。

また、今年は県内のシルバー人材センターが集う「シルバーフェスティバル」が大津市で開催される予定です。

日帰り親睦旅行は「密」や「飲食」が伴うことから、新型コロナウイルス感染拡大の動向が心配されますが、行政の方針・施策の動向を勘案しながら、計画していきます。令和3年度は実施できませんでしたが、地域や職群の仲間同士で多数の申し込みがありました。

Make 2nd Life 2022 入会説明会 9月24日(土)・25日(日)開催!! ブランチ大津京



第5回 シルバーグラウンドゴルフ大会 11月18日(金)開催!! 皇子山陸上競技場 (申込みは後日案内)



延期していました親睦旅行は10月に実施する予定です。令和4年度の親睦旅行は例年通り2月を予定しています。



令和4年度・令和5年度役員紹介

| 役職名 | 役員氏名 |
|------|--------|
| 理事長 | 拾井 道夫 |
| 副理事長 | 中村 徹 |
| 常務理事 | 山口 知之 |
| 理事 | 高田 求 |
| 理事 | 岡村 敬市 |
| 理事 | 森川 中子 |
| 理事 | 下村 力 |
| 理事 | 陸口 正之 |
| 理事 | 安土 吉昌 |
| 理事 | 出路 武男 |
| 理事 | 林 和廣 |
| 理事 | 池田 幸雄 |
| 理事 | 岡崎 一郎 |
| 理事 | 松井 瞳 |
| 理事 | 山口 平和 |
| 監事 | 大橋 美智子 |
| 監事 | 谷敷 一臣 |

敬称略、就任順・会員番号順